

# Algunos escritos de Josemaría Escrivá

Breve biografía sobre el Fundador del Opus Dei escrita por José Miguel Cejas

04/09/2008

Un aspecto importante de la siembra de santidad de Josemaría Escrivá en los cinco continentes es el de sus escritos. Su obra más popular es *Camino*, gracias a la cual se han acercado al Señor miles de almas. En el año 2002 se habían editado cerca de cuatro millones y medio de

ejemplares de este libro en 43 idiomas.

Dios le concedió lo que había pedido en su oración años atrás: escribir *libros de fuego : A pesar de sentirme vacío de virtud y de ciencia (la humildad es la verdad..., sin garabato), quería escribir unos libros de fuego, que corrieran por el mundo como llama viva, prendiendo su luz y su calor en los hombres, convirtiendo los pobres corazones en brasas, para ofrecerlos a Jesús como rubíes de su corona de Rey. Camino*

Se considera este libro un clásico de la espiritualidad cristiana de nuestro tiempo. Consta de 999 puntos para la meditación personal. En 2002 apareció un documentado estudio crítico-histórica de este libro, a cargo de Pedro Rodríguez.

**Santo Rosario**

Josemaría Escrivá compuso este libro para facilitar el rezo del Rosario y la contemplación de los misterios, a la luz de la *vida de infancia* espiritual. Concluyó con unos breves comentarios sobre las letanías a la Virgen. Lo redactó en la iglesia de Santa Isabel de Madrid, durante la acción de gracias tras la Comunión, un día de la novena de la Inmaculada de 1931.

### **Es Cristo que pasa**

Es una recopilación de 18 homilías pronunciadas por Josemaría Escrivá entre 1951 y 1971, ordenadas conforme al año litúrgico .

### **Conversaciones con Mons. Escrivá de Balaguer**

Este libro recoge siete entrevistas con periodistas de importantes diarios y revistas de la prensa internacional, concedidas por Josemaría Escrivá durante los años 1966-1968. Se

abordan en estas entrevistas cuestiones muy diversas: desde las libertades individuales al puesto de la mujer en la sociedad

Se incluye la homilía que pronunció en el *Campus* de la Universidad de Navarra, en 1967, titulada: *Amar al mundo apasionadamente* .

## **Amigos de Dios**

Colección de 18 homilías, pronunciadas entre 1941 y 1968, que abarcan diversos aspectos de la vida cristiana. Fue la primera obra póstuma aparecida tras el fallecimiento de Josemaría Escrivá.

## **Vía Crucis**

Esta obra, nacida de la oración personal de Josemaría Escrivá, consta de textos y puntos de meditación sobre las catorce Estaciones. Sigue muy de cerca el relato evangélico de la Pasión de

Cristo. Fue la segunda obra póstuma que salió a la luz.

## **Surco**

Este libro, de estructura similar a *Camino*, consta de 1000 máximas de meditación espiritual, que Josemaría Escrivá había dejado ordenadas en 32 capítulos antes de fallecer.

## **Forja**

Esta obra consta 1055 puntos de meditación espiritual, con una estructura similar a *Camino*.

## **Amar a la Iglesia**

Josemaría Escrivá hace en esta obra profundas y hermosas reflexiones sobre la Iglesia y el sacerdocio. El libro recoge tres homilías pronunciadas por el Autor entre 1972 y 1973: “El fin sobrenatural de la Iglesia”; “Lealtad a la Iglesia”; “Sacerdote para la eternidad”.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/algunos-  
escritos-de-josemaria-escriva/](https://opusdei.org/es-es/article/algunos-escritos-de-josemaria-escriva/)  
(04/02/2026)